

Universidad del sureste



Métodos, instrumentos y técnicas de diagnóstico veterinario

Mvz. Francisco David Vázquez Morales

Medicina veterinaria y zootecnia 3° cuatrimestre

Alum. Misael Enríquez Molina

Introducción

En este ensayo se abordarán los temas de la historia clínica y el examen físico veterinario, donde se hablará de que se trata y como se organiza, cuáles son los factores que intervienen, cual es otro nombre al que se le denomina, etc.

Desarrollo

La historia clínica es un documento o varios documentos donde se recaban los datos del animal, o conocida también como anamnesis, esto ayuda a poder identificar con mas facilidad lo que le ocurre al paciente recabando información como, por ejemplo: que especie es, raza, sexo, edad, capa y señales, tamaño, peso, utilización y nombre.

También se hace un historia clínica de sus antecedentes individuales, por ejemplo, investigar si los demás animales que están con el presentan alguna enfermedad, si sus padres tienen o tuvieron alguna enfermedad que pueda ser hereditaria, también si lleva un plan de vacunación o no, si se le aplica des parasitaciones, el lugar donde nació, lugares donde ha vivido, lugar donde habita actualmente, datos acerca de su crianza, si ha tenido alguna enfermedad, cuales son las

actividades físicas que realiza, se hacen preguntas de ¿qué es lo que le pasa al animal?, ¿desde cuando esta así?, ¿a qué lo atribuye?, etc.

El examen físico, gracias a la historia clínica recabada del paciente nos orienta al estado fisiológico que pueda tener el animal en ese momento, por ejemplo: se hace una inspección general, exploración de mucosas, tiempo de llenado capilar, Pulso, frecuencia cardíaca, frecuencia respiratoria, estado de hidratación y temperatura, se hacen todos los exámenes que sean necesarios para llegar a un diagnóstico, etc.

Conclusión

En conclusión, la historia clínica y el examen físico es de vital importancia para poder dar un buen diagnóstico, ya que con esto se obtiene toda la información necesaria para poder darse una idea de que pudo ser el factor principal de su enfermedad, también para así poder dar un tratamiento adecuado para el paciente, etc.